



## Platz für Integration im ehemaligen "Rhinos"

### Neues Club-Lokal in Hügelsheim an Integra verpachtet

**Hügelsheim** (red) - Es gibt ein neues Integrationsprojekt: Das ehemalige "Rhinos" ist eine Lokalität in der Eissporthalle am Baden-Airpark, die dem Eissportclub (ESC) Hügelsheim gehört und an die Integra Mittelbaden verpachtet wird. Das neue "Time Out Bistro & Sportsbar" verfügt einer Pressemitteilung zufolge über 60 Sitzplätze und zusätzlich einen voll ausgestatteten Gasträum, der während des Spielbetriebs vom Eishockeyclubs als VIP-Lounge genutzt wird.

Es werden vier Arbeitsplätze für Menschen mit Behinderungen geschaffen. Das "Time Out" ist ein weiteres Geschäftsfeld der Integra und somit auch der Lebenshilfe. Die Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern setzt sich seit Jahren verstärkt dafür ein, inklusive Projekte ins Leben zu rufen, Kooperationen zu fördern und Begegnungen zwischen unterschiedlichsten Menschen zu schaffen. "Es ist toll, zu sehen, wie wir in diesem Bereich von unserer Region unterstützt werden" sagte Geschäftsführer Harald Unser erfreut. "Und es ist schön, dass viele erkannt haben, dass unsere Menschen mit Behinderung eine Bereicherung sind und - ja - richtige Herzensöffner", meinte er. So sind schon zahlreiche Kooperationen entstanden, wie zum Beispiel mit dem Tennisclub Grün-Weiß, mit der "Wir-sind-eins"-Cocktailbar oder aktuell mit dem ESC Hügelsheim. Auch Peter Seywald, Vorsitzender des ESC Hügelsheim, lobt die erfolgreiche Kooperation mit der Lebenshilfe, wie es in der Pressemitteilung weiter heißt.

zurück

drucken

# Platz für Integration im ehemaligen „Rhinos“

## Neues Club-Lokal in Hügelsheim an Integra verpachtet

**Hügelsheim** (red) – Es gibt ein neues Integrationsprojekt: Das ehemalige „Rhinos“ ist eine Lokalität in der Eissporthalle am Baden-Airpark, die dem Eissportclub (ESC) Hügelsheim gehört und an die Integra Mittelbaden verpachtet wird. Das neue „Time Out Bistro & Sportsbar“ verfügt einer Pressemitteilung zufolge über 60 Sitzplätze und zusätzlich einen voll ausgestatteten Gastraum, der während des Spielbetriebs vom Eishockeyclubs als VIP-Lounge genutzt wird.

Es werden vier Arbeitsplätze für Menschen mit Behinderungen geschaffen. Das „Time Out“ ist ein weiteres Geschäftsfeld der Integra und somit auch der Lebenshilfe. Die Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern setzt sich seit Jahren verstärkt dafür ein, inklusive Projekte ins Leben zu rufen, Kooperationen zu fördern und Begegnungen zwischen unterschiedlichsten Menschen zu schaffen. „Es ist toll, zu sehen, wie wir in diesem Bereich von unserer Region unterstützt werden“ sagte Geschäftsführer Harald



**Geladene Gäste feiern gemeinsam mit dem „Time-Out“-Team die offizielle Eröffnungsfest am Baden-Airpark.**

Foto: pr

Unser erfreut. „Und es ist schön, dass viele erkannt haben, dass unsere Menschen mit Behinderung eine Bereicherung sind und – ja – richtige Herzensöffner“, meinte er. So

sind schon zahlreiche Kooperationen entstanden, wie zum Beispiel mit dem Tennisclub Grün-Weiß, mit der „Wir-sind-eins“-Cocktailbar oder aktuell mit dem ESC Hügelsheim.

Auch Peter Seywald, Vorsitzender des ESC Hügelsheim, lobt die erfolgreiche Kooperation mit der Lebenshilfe, wie es in der Pressemitteilung weiter heißt.